

LORIENT OCÉANS OFFICIELLEMENT LABELLISÉ POUR LES 400 ANS DE LA MARINE NATIONALE

L'État major de Marine Nationale vient de labelliser officiellement le festival maritime Lorient Océans dans le cadre des 400 ans de la Marine Nationale ! Pour célébrer cette histoire intimement liée à celle de Lorient, un programme d'animations sera proposé au public à terre et en mer, par l'ensemble des forces représentant la Marine Nationale sur le territoire de Lorient. Le programme, en cours de préparation, comprendra un espace d'exposition, des bateaux militaires à visiter et plusieurs animations en mer et dans les airs, du 25 au 28 juin dans le village et la rade de Lorient.



Crédit photo : Mikhael Brun/ Lorient Océans

Jeudi 5 février, Olivier Sévère, organisateur de Lorient Océans, et le contre-amiral Cyril De Jaurias, adjoint au commandant de l'arrondissement maritime Atlantique et commandant de la base de Défense Brest-Lorient, ont annoncé un partenariat pour célébrer les 400 ans de la Marine Nationale pendant le Festival.

Depuis la première édition, la Marine est présente au cœur du Village Lorient Océans, pour faire découvrir ses missions, ses équipements et ses bateaux. L'anniversaire des 400 ans s'inscrit dans ce partenariat de longue date, qui témoigne de l'importance de la Marine à Lorient.

La Marine célèbre ses liens avec les territoires



Crédit photo : Arnaud Pilpré/ Lorient Océans

Interviewé par l'organisation de Lorient Océans, le contre-amiral revient sur les liens entre Lorient et la Marine Nationale : "La Marine s'est structurée comme une Marine Nationale en 1626, autour de ses marins et de ses bateaux, mais aussi autour de ses littoraux et de ses ports. (...) La Marine veut célébrer les liens qu'elle entretient avec les territoires et les citoyens, et quoi de mieux qu'un festival qui s'ancre à Lorient et qui est dédié aux océans pour nouer un partenariat !"

Impact de la Défense sur le pays de Lorient-Quimperlé - Etude AudeLor

AudéLor a présenté le 5 février 2026 une étude sur l'impact de la Défense sur notre territoire. Elle relève notamment "une présence historique et pérenne de la Marine nationale sur le territoire lorientais" et "deux bases (aéronautique navale et fusiliers marins) au cœur des enjeux de souveraineté et de sécurité maritime dans un contexte de montée des tensions internationales".

Quelques chiffres - Etude AudeLor

- La Marine Nationale emploie sur le pays de Lorient-Quimperlé 3600 civils et militaires.
- Au sein de l'Ecole des Fusiliers marins, elle forme 2500 élèves par an.
- Enfin, elle rassemble 2 bases opérationnelles : la base FUSCO et la BAN de Lann-Bihoué et 5 flotilles d'aéronefs.
- Les retombées économiques des activités de la Marine Nationale sont estimées à 100 millions d'euros par an.
- A cela s'ajoutent les retombées économiques de l'industrie de la défense : 80 entreprises industrielles et de services de la Défense, 700 millions d'euros de retombées économiques par an et 5000 emplois dans les industries et services liés à la Défense.

Lorient : un double anniversaire en 2026

2026 marque un double anniversaire : 400 ans pour la Marine Nationale et 360 ans pour Lorient ! Notre festival s'associera également aux différentes animations patrimoniales et culturelles de la ville de Lorient, prévues dans le cadre de l'évènement *Lorient 360, Porte du monde*. Au sein du K3 et sur les quais de la Base, des visites guidées et expositions retraceront l'histoire de Lorient et de sa maritimité.

You souhaitez en savoir plus?

Rendez-vous :

- Sur le site internet lorientoceans.fr
- Contact : communication@lorientoceans.fr - 02 97 83 49 43

